



25 de enero 2024

Primeras Planas

Retrocede PIB en 28 estados

Frente busca revisión de obras insignia y acuartelar al Ejército

EU endurecerá las reglas para exportar armas

Capos zetas presionan a jueces para evitar su extradición a EU

Golpea privatización del agua

Eliminar Comisión Nacional de los Derechos Humanos, pide su titular

López Obrador señala a Aguakan

Cateo satánico

¡Locura por Chicharito!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Vinculan a proceso por homicidio a tres sujetos ligados con la Unión Tepito

Un juez de control vinculó a proceso a David Omar, El Piwi; Erick Arturo y Erick Axel, presuntos integrantes de la Unión Tepito, por su probable participación en los delitos de homicidio calificado y portación de arma de fuego. En dos semanas ha sido detenida una docena de integrantes de células vinculadas con dicha organización delictiva. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó sobre dichas detenciones relacionadas con grupos "que estaban operando, sobre todo, en la frontera de los sectores de Congreso, Moctezuma y Consulado, donde tuvimos diversos incidentes". La Jornada sin mención: El Universal / El Gráfico

Destacan avances con coordinación de 5 estados

La titular de la SSPC, Rosa Ícela Rodríguez, encabezó la Mesa de Paz Interestatal con los gobiernos de cinco entidades del país, con el objetivo de mejorar las condiciones de seguridad en las zonas que limitan el Valle de México. En foto mención aparece el titular de SSC de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**. <u>La Razón</u> sin mención: <u>El Sol de México</u>

Despejan confinado

Autoridades realizaron tres operativos para garantizar la circulación del carril confinado del Metrobús en GAM y Coyoacán. Reportaron 50 infracciones, 45 amonestaciones y 26 vehículos remitidos al depósito vehicular. Reforma

Descubren en altares hasta al "Niño Satanás"

El cateo en un domicilio de la calle Granada, en la colonia Morelos, de la alcaldía Cuauhtémoc, sorprendió a los elementos policiacos cuando encontraron 23 kilogramos de aparente droga y un altar satánico en el lugar. El operativo conjunto se realizó por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, quienes reportaron el hallazgo. Reforma / El Universal / El Sol de México / La Prensa / Ovaciones / Metro / El Gráfico / 24 Horas / Basta / UnomásUno

Brutal choque deja un muerto

Taxista embiste a un motociclista y posteriormente, se estrella con varios postes cuando circulaban sobre la Avenida Antonio Delfín Madrigal, colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Al punto arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes diagnosticaron sin vida al motociclista; el taxista fue trasladado a un hospital cercano. <u>La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta</u>





25 de enero 2024

Detienen a 4 en Cuajimalpa

En la alcaldía Cuajimalpa se logró la detención de cuatro personas en dos colonias, gracias a denuncias ciudadanas. Al primer detenido se le encontró 50 envoltorios con polvo blanco con las características de cocaína, ocho bolsitas con una sustancia en piedra parecida al cristal, un dispositivo móvil y dinero en efectivo. A los otros tres, 48 envoltorios de cocaína, dos teléfonos y dinero en efectivo. El Universal

Muere un presunto ladrón atropellado

Un motociclista que, presuntamente, intentó asaltar al conductor de una camioneta, terminó atropellado por éste en Privada de Acalotenco, en la colonia San Sebastián, alcaldía Azcapotzalco. Tras el hecho, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar y se desplegaron por la zona, a fin de localizar al segundo involucrado. La Prensa / Metro / El Gráfico

Entamban a cuatro de la UT por homicidio y extorsión

Tres integrantes de "La Unión Tepito" fueron vinculados a proceso por el delito de homicidio; además, policías arrestaron a Donovan, "El Rony", por el intento de extorsión a un comerciante. Tras ser arrestado en la colonia Aeronáutica Militar, fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición de un Juez de Control. El Gráfico

Funcionario del GCDMX arrolla a una activista

Integrantes del colectivo "Hijas de la Cannabis" bloquearon la avenida Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc, luego de que una camioneta con logotipos del gobierno atropellara a la dirigente del colectivo cuando ésta intentaba cruzar la calle en moto. Al lugar arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes detuvieron al responsable. <u>Basta</u>

Tras 3 días de protestas, cae agua en MH y vecinos retiran bloqueo

Luego de tres días consecutivos de bloquear vialidades, vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo dieron por terminada su protesta debido a que regresó el agua a la colonia Molino del Rey. **Elementos de la SSC** hicieron presencia hasta que el plantón fue levantado. La Razón / Reforma

Elevadores del Cablebús L1, sin funcionar

Los elevadores del Cablebús Línea 1 en la estación Indios Verdes no funcionan, a pesar de que, en septiembre, octubre y noviembre del 2023 estuvieron fuera de servicio por mantenimiento, a un mes de arreglarlos, nuevamente dejan de funcionar. Al preguntar a **policías** de la estación por qué no sirven los elevadores, éstos respondieron que estarán en mantenimiento, "no sabemos cuándo estarán listos, apenas vino mantenimiento". Basta

Presume baja en inseguridad en CDMX

La virtual candidata presidencial oficialista, Claudia Sheinbaum, presumió la baja en la percepción de inseguridad en la CDMX, durante el periodo en que gobernó la capital del país. Desde sus oficinas, se refirió a la Encuesta Nacional de Percepción de Inseguridad que realizó el Inegi y dijo que en ella se destaca que los ciudadanos de la capital del país se sienten más seguros debido a la reducción que ha existido en la comisión de delitos. El Universal / La Crónica de Hoy

Yast: Símbolos que nacen en la oscuridad

Yast es el autor de las singulares pintas que han aparecido en varios puntos de la CDMX desde hace algunos años. Se define a sí mismo como un "neo artista" que hace graffiti de alto formato. Cuenta que, durante sus excursiones a las alturas, se encuentra con todo tipo de personajes, desde vigilantes hasta vagabundos y por supuesto, **policías**. La Prensa / El Sol de México





25 de enero 2024

Reconoce la labor de 15 policías de ÁO

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, encabezó la novena entrega de reconocimientos al Mérito Policial, correspondiente al cuarto trimestre de 2023. Fueron galardonados **15 elementos de la Policía Bancaria e Industrial**: siete mujeres y ocho hombres. Reconoció que los avances en materia de seguridad, en poco más de dos años de gestión, no se hubieran conseguido sin la dedicación, el empeño, el esfuerzo y la solidaridad de los policías adscritos a la estrategia Blindar ÁO. El Universal / La Crónica de Hoy

Senderos seguros dan mayor protección

Con la instalación de más de 310 cámaras de vigilancia, la colocación de 72 mil 346 luminarias, mejoramiento de la imagen urbana y nuevo balizado, los caminos seguros en Iztapalapa, desde 2018 a la actualidad, se ha logrado reducir hasta en un 70% los actos delictivos contra las mujeres en esa alcaldía. En entrevista, Adrián Estévez, subdirector de Servicio de Gobierno y Movilidad de la demarcación, aclaró que las cifras están sustentadas en los datos proporcionados por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ. 24 Horas

Columna Estrictamente Personal: Peligros para Brugada y Harfuch / Raymundo Riva Palacio

Informes que han llegado al despacho presidencial desde diciembre pasado son perturbadores, ante alertas y amenazas o intentos, incluso, de asesinato, en contra de Clara Brugada, candidata al Gobierno de la CDMX, y de Omar García Harfuch, candidato al Senado. El caso de García Harfuch, que fue secretario de **Seguridad y Protección Ciudadana** y rival de Brugada por la candidatura capitalina, es más serio. El Financiero

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se dan a conocer las tarifas correspondientes a la prestación del servicio de seguridad y vigilancia que en función de derecho privado presta la Policía Auxiliar de la Ciudad de México, vigentes durante el año 2024. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Localizan a un hombre apuñalado dentro de hotel

En circunstancias extrañas, un hombre fue encontrado sin vida dentro de una habitación del Hotel Emperador, ubicado en Eje Central y República de Ecuador, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron elementos de **la SSC del Sector Morelos** para resguardar la zona. <u>Basta</u>

Balacera en tianguis de Iztapalapa; 1 muerto y una herida

Un muerto y un lesionado fue el resultado de una balacera dentro del tianguis de Las Torres, ubicado en el cruce de la calle Río Congo y la avenida José Clemente Orozco, en la colonia Valle de San Lorenzo, en Iztapalapa. **Elementos de la SSC** acordonaron el sitio, en tanto peritos de la FGJ realizaban las primeras investigaciones. <u>Basta / Reforma / El Universal / La Prensa / Metro / El Gráfico</u>

Se estrella microbusero en Tlalpan

Servicios de emergencia atendieron un choque de transporte público en Periférico y Camino a Santa Teresa, en la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Tlalpan, donde un conductor de transporte perdió el control del volante y se estrelló contra un poste. Siete pasajeros fueron reportados con golpes leves. <u>Basta / El Gráfico</u>





25 de enero 2024

Sistema Penitenciario

Votación en cárceles capitalinas está "blindada", no hay manera de que se desarrolle en la ilegalidad IFCM

De manera inédita, las **personas privadas de su libertad** en las **cárceles de la CDMX** bajo la medida de prisión preventiva tendrán la posibilidad de ejercer su sufragio por el aspirante a presidente, alcalde y diputaciones del seis al 20 de mayo. En entrevista con Crónica, Bernardo Valle, consejero del IECM, relató las estrategias que el instituto ha desarrollado para que los reclusos conozcan la importancia del voto, así como la repercusión que tiene ejercer ese derecho político. La Crónica de Hoy

Justicia

Sesma busca seguridad en transporte

El coordinador de la Alianza Verde en el Congreso, Jesús Sesma, ha impulsado una iniciativa para modernizar los microbuses mediante la obligatoriedad de instalar cámaras de video, botones de pánico y geolocalizadores en todas las unidades. Comentó que, ante la creciente inseguridad en este medio de transporte, el riesgo de ser víctima de algún delito es de 80%; con las nuevas medidas dicha cifra podría bajar a 55%. Excélsior

Indagan extorsiones dentro de la Fiscalía

La FGJCDMX investiga a funcionarios en activo y exfuncionarios de la institución que han formado una célula de extorsionadores, cuyo modo de operar es denunciar a mandos de la corporación por supuesto acoso o abuso sexual para solicitarles una cantidad considerable de dinero. Excélsior

Imagen Destacada



OPERATIVO CONTRA LA UNIÓN

Policías catean casade satánicos en Tepito

